



上高瀬小だより 11月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



香川県小・中学校総合文化祭音楽会に5年生が出場しました！

11月14日(木)、香川県小・中学校総合文化祭 音楽会が高松市のレクザムホールで行われました。県下の各郡市の代表10校が参加した音楽会に上高瀬小学校の5年生が三豊市の代表として出場しました。8時半にバスに乗って出発した5年生は、演奏する大ホールのステージでの位置確認やリハーサル会場での最終リハーサルなどを経て、12時半の開会式を迎えました。そして14時ごろいよいよ出番となりました。大ホールで多くの観客を前にしての演奏はかなりの緊張だったと思いますが、5年生は「ROCK TRAP」と「Sing Sing Sing」の演奏を見事に披露することができました。これまで練習してきた成果を発揮することができた5年生のみなさん、音楽会での発表を大きな自信としてください。



1学期から練習を重ねてきた5年生

1学期から練習を重ねてきた5年生です。パートごとの練習から全員で合わせ、そして、音楽の先生に来ていただいて教わったり、三豊市総合体育館で広さを体感しながら練習したりもしました。



1人ひとり めあてもたてました



第2回スーパーきらりキッズタイム



11月11日(月)に行われた第2回スーパーきらりキッズタイムには、11組の出場がありました。1人で出場してくれた子もいました。ダンス、なわとび、けん玉、ルービックキューブ、指のやわらかさ自慢、リズムハンドリング、手品、学校あるある、コント「やばいステーキ屋」とどの演目もバラエティにとんでいて、全校生を楽しませてくれました。また、今回は、6年生に準備や司会のボランティアスタッフを募集したところ、左の写真にある子たちが参加してくれました。休み時間を使っでの活動にも積極的に活躍し、本番でも盛り上げてくれました。楽しい会となったのも、6年生のボランティアスタッフやステージ上で披露してくれた出場者、そして、おしめない拍手を送ってくれた全校生、それぞれの気持ちがあればこそでした。次回もみんなで盛り上げましょう。